

# STUDENT VOICE



Honoka TAJIMA

MELBOURNE, 2020

私は日本で保育士を4年間してから、ワーキングホリデーでメルボルンに来ました! ずっと憧れだった海外生活! 一生懸命お金を貯めてやっと来れた事がとっても嬉しかったです。私は英語の授業が1番苦手なままメルボルンにやってきました。買い物や何か助けて欲しい時、気軽に話す時、やっぱり英語で話してみたい! 私も勉強したい! そう思ってGreenwich Collegeに通う事にしました。初めての語学学校で1番最初の授業は「何て質問されるかな? 私ちゃんと受け答え出来るかな? 不安だよ～」と緊張していたのをよく覚えています。ですが! その後全くそんな心配をしないくらい先生や、クラスメイトはとってもフレンドリーで明るくて優しい人ばかりでした。私は英語力が全くなかったため、1番下のbeginner classから始めました! 先生は、一人一人丁寧に分からないことがあればすぐに助けをくれたり、クラスメイトも簡単な英語で私を助けてくれたりしてました。私が語学学校に通い始めた時、コロナの影響でオンライン授業でした。先生も、オンライン授業で退屈しないようにグループディスカッションしたり、楽しいゲームを取り入れたり、日本で学ぶ英語とは全く違った学び方をしました! 私にとってはそれがすごく楽しくて覚えやすかったです! 私は3週間で次のelementary classに上がることができました! 次のクラスに上がる時も先生、クラスメイトがみんな祝福してくれました。elementary classに上がると、また新しい先生、クラスメイトに変わります! レベルアップした事で、自分の意思も相手に英語で話せるようになって今はすごく楽しく学校生活を送っています。今では、週2日学校に行く事が出来ていて、顔を合わせて授業を受ける事が本当に楽しいです! どんどん発言をして、頑張ってるのを先生はきちんと一人一人見ているので、自分のモチベーションにもなります! もうすぐ次のクラスに上がれるのでこれからもまた頑張りたいと思います!